

Zug, im Mai 2012

## Exkursion Brauerei Baar und Burgfest Zug

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Vereinsmitglieder

Die Brauerei Baar gehört zu den ältesten Industriebetrieben des Kantons Zug. In diesem Jahr feiert sie ihr 150-Jahre-Jubiläum. Seit dem späten 19. Jahrhundert bürgt das Baarer Bier für gute Qualität, das Produkt besitzt eine starke regionale Verankerung (bereits 1887 wurde in 14 von 24 Wirtshäusern der Stadt Zug Baarer Bier ausgeschenkt!). Baarer Bier gehört inzwischen zu unserem kulinarischen Kulturgut wie die Kirschtorte oder die Röteli im Zugersee. In der aktuell fünften Generation der Brauereidynastie Buck-Uster, die seit 1902 den Betrieb führt, ist man bemüht, Traditionen zu pflegen, gleichzeitig aber auch mit gezielten Investitionen und innovativen Produkten die Zukunft der Braui zu sichern.

Für unsere Vereinsmitglieder bieten wir die Möglichkeit an, am **Samstag, 16. Juni 2012, um 14.00 Uhr** die Brauerei Baar zu besichtigen und anschliessend den Baarer Gerstensaft zu degustieren. Der Betriebsrundgang wurde auf das diesjährige Jubiläum hin von Grund auf neu konzipiert und ausgeschrieben. Geführt werden wir übrigens von zwei bewährten Brauereispezialisten, Stadtführern und treuen Vereinsmitgliedern: Von Bruno Heldstab und Markus Hürlimann. Bitte melden Sie sich für diesen Anlass bis spätestens 4. Juni 2012 per E-Mail, per Briefpost oder telefonisch unter der Nummer 041 728 22 86 (Thomas Glauser, MO–DO) an.

Eine Woche früher, nämlich am **Sonntag, 10. Juni 2012**, findet in Zug das Burgfest statt. Unser Verein wird mit einem Stand präsent sein. Alle Angaben zu diesem vom Museum Burg Zug organisierten Anlass finden Sie in beigelegtem Flyer.

Es würde uns freuen, Sie an einem dieser beiden Anlässe anzutreffen!  
In der Zwischenzeit verbleiben wir mit freundlichen Grüssen,

Historischer Verein des Kantons Zug  
Der Vorstand